

# Antrag Nr. 21-O-26-0070

## AUF

---

### Betreff:

Carsharing in Mainz-Kostheim (AUF)

### Antragstext:

Seit wenigen Wochen ist ein neues Gesetz in Hessen in Kraft, das es Kommunen erlaubt, Carsharing-Stationen zukünftig an öffentlichen Straßen zu errichten, womit die bisherige Beschränkung auf Privatparkplätze und Bundesstraßen entfällt.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird daher gebeten, dem Ortsbeirat Mainz-Kostheim geeignete Carsharing-Standorte vorzustellen und diese anschließend auszuschreiben.

Der Ortsbeirat schlägt als Standorte vor:

- Wiener Platz
- Bürgerhaus
- Uthmannstraße (in der Nähe der Bushaltestelle Uthmannstraße)

Carsharing-Autos stellen einen sinnvollen Beitrag zur Reduktion der Fahrzeugdichte dar.

Personen, die nur gelegentlich ein Auto benötigen, erhalten damit die Möglichkeit, auf ein eigenes Fahrzeug zu verzichten. Studien zufolge ersetzt ein Carsharing-Auto auf diese Weise im Schnitt 9 Fahrzeuge.

Mainz-Kostheim, 18.10.2021